

# Assises de la Liturgie – Unités pastorales de Spa et Theux

## 26 octobre 2013 – Évaluation de la journée

### Mon appréciation personnelle de cette journée :

Moment de la journée	Sans avis *	😊	😐	🙁
Accueil à l'église	3	21	1	
Enseignement par l'abbé Pierre Hannosset		23	1	1
Temps de silence et de préparation éventuelle des questions	2	13	10	
Pause	2	18	4	1
Temps de questions-réponses	1	17	5	2
Présentation des ateliers	1	15	8	1
Repas « tiré du sac »	0	22	2	1
Ateliers	2	14	8	1
« Questions – frigo » à l'église	2	14	8	1
Conclusion – mot de la fin à l'église	3	16	5	1
Atmosphère générale de la journée	2	22	1	

N.B. « Sans avis » : certains n'ont pas donné d'avis sur l'un ou l'autre aspect, car ils n'ont pas participé à toute la journée.

### Quelques commentaires :

- Présentation du déroulement de l'eucharistie innovante, vivante, *accrochante*, en relation avec la vie courante. Un enseignement qui a beaucoup plu !
- Belle, excellente initiative, bonne préparation. Magnifique journée. Une réussite !
- J'ai appris beaucoup de choses dans un courant sympa. Prise de conscience de beaucoup, beaucoup à re-réfléchir. Rencontres appréciables !
- Beaucoup ont été sensibles à la convivialité qui a régné tout au long de la journée.

### Ai-je appris des choses ?

Pas du tout      Un peu      Beaucoup      Enormément !

	5	16	3
--	---	----	---

### Vais-je pouvoir les utiliser ? « Je vais vivre ma messe autrement »

Pas du tout      Un peu      Beaucoup      Enormément !

1	10	8	2
---	----	---	---

### Je suis prêt(e) à travailler avec mon équipe (locale ou thématique) dans ce sens

Pas du tout      Un peu      Beaucoup      Enormément !

1	10	8	
---	----	---	--

NB. : Plusieurs personnes à la question ci-dessus ont mis « un peu » car ils sont déjà très engagés dans la vie paroissiale.

### **Je souhaite une suite à cette journée sous la forme... (quelques propositions)**

- d'une rencontre festive,
- d'une nouvelle formation / conférence
- la poursuite des contacts entre paroisses et UP : vivre des temps ensemble pour encore mieux se connaître
- un compte-rendu et des pistes pour aller plus loin, une info dans *Semence d'Espérance*
- revoir la revue donnée aux familles pour préparer le baptême
- continuer l'atelier chant (classement des chants selon les temps liturgiques, analyse)

### **Mes commentaires et suggestions à l'Équipe pastorale :**

- Merci à l'équipe initiatrice de cette journée qui apporte l'avantage et l'intérêt de « mettre » des personnes ensemble en situation de connaissances.
- Belle journée de rencontre à refaire, à poursuivre.
- Prévoir une journée thématique régulière pour nos UP/paroisses comme aujourd'hui.
- L'enseignement appris me semble difficile à mettre en place. Il faut quelqu'un de bien formé pour nous « guider ».
- Mise en commun avec les deux Unités pour établir le même ordinaire de la messe et peut-être les chants par temps liturgique.
- Regret de l'absence des deux autres célébrants habituels.
- Dans nos communautés, comment faire vivre autrement les eucharisties ?
- Peut-être « réexpliquer » lors de conférence ou à la messe (pour tous et pas que ceux qui se déplacent) le sens des prières, du *Credo*.
- Expliquer la richesse d'une eucharistie pendant une célébration.
- Proposer un après à cette journée et inviter un « spécialiste » pour le chant par exemple ou pour un autre domaine, par exemple la décoration florale.
- Constituer un groupe pour décortiquer aussi bien les textes d'évangile mais surtout ceux de la bible qui sont plus complexes.
- Vivre la matinée dans un autre endroit.
- Sensibiliser les divers desservants du contenu de l'exposé : trois lieux (table de la Parole, du repas eucharistique et la présidence), l'accueil à l'entrée de l'église.
- Formation destinée à la communauté, à cet approfondissement des textes de la Parole.
- Ouvrir ce type de journée au partage, à l'expression.

Synthèse réalisée par Martine et Anne-Elisabeth, membres de l'équipe pastorale.